



# 町会だより

2022 1月

回  
覧


新年最初の町会だよりです。穏やかなお正月のあと、オミクロン株が猛威をふるい、コロナ禍は収束することなく3年目に入ろうとしています。

町会では、こういう時だからこそ地域のつながりを少しでも感じていただければ、と活動を続けてきました。このような町会活動について、昨年は内閣府主催 **高齢社会フォーラム in 東京** でお話をし、この1月28日には、ダイヤ高齢社会研究財団主催の「**私たちと親世代の生活をICTで豊かに～ニューノーマル時代のコミュニケーション～**」というシンポジウムで紹介させていただきます（添付のチラシご参照）。

「シニアこそ、オンラインで交流を！」の取り組みも1年半になろうとしています。毎週金曜日の午前10時～12時には**Zoomでおしゃべりクラブ**を開催、また井の頭全体のZoom講座の修了生で**井の頭おさらい会**も毎週1回開催し、様々なテーマでの勉強会や情報交換のおしゃべりを楽しんでいます。両方ともいつでも参加可能ですので、町会にご連絡ください。なお、この取り組みについても、1/28のシンポジウムで詳しくお話するつもりです。

昨年から新たに始まった活動を二つご案内します。

●三鷹台児童公園で毎週日曜日に**日曜カフェ**（仮称）を午前11時～12時30分に開催しています。若い方たちの発案で始まった活動です。今スタッフは10名、20代～70代で運営しています。お散歩の途中とかお子さんの公園遊びの折にも、どうぞお気軽にお立ち寄りください。



●毎週土曜日の午前8時～8時40分 **太極拳**を三鷹台児童公園で実施しています。こちら自由参加（無料）ですので、どうぞお気軽に。



町会や地域の最新情報を町会Facebookで紹介していますので、是非ご覧ください。不安な日々は続きますが、お互いに声をかけあい、ご近所同士の支え合いでなんとか乗り切っていきたいものです。今年もどうぞよろしくお願い致します。

## 東京都都民安全推進本部長賞を受賞しました

日頃の防犯活動に対して感謝状をいただきました。年間を通して毎月第1金曜日・第3土曜日の午後1時間ほど町内パトロールを行っています。



またパトロール隊有志で11月から翌年1月までの3ヶ月間の平日、午後5時から五小児童保育所の子どもの帰宅見守りを行っています。

**隊員随時募集中!!**

健康維持、町内防犯のため、ご一緒にパトロールしませんか！



昨年末、小金井公園で「防災フェスタ2021」が行われました。内容は、

- ①初期消火体験      ②消防車両展示
- ③防災情報PR      ④防災施設紹介



①②は、小規模ながら親子参加で賑わっていました。  
③では、次の4つのブースが設置されていました。

- ・小金井消防署    ・小金井市地域防災
- ・江戸東京たてもの園    ・自衛隊

それぞれのブースで、防災の問題を出題し、回答がスタンプラリーになっていました。

④は、かまどベンチ、マンホール型トイレの紹介でした。展示だけでしたが、説明の係員から、設置の苦労話が聞けました。例えば、普段は使用しないこれらの設備にはメンテナンスが必須ですが、金具のサビがその障害になったそうです。

コロナ下でも、防災訓練や展示会への参加は常に必要です。  
感染防止の工夫をして、参加体験で防災力アップを!

### 三鷹台駅周辺が変わります！！

「三鷹台駅は三鷹市の東の玄関。それに相応しいまちづくりを！」と三鷹市が一昨年から取り組みを始めています。

#### ◆ 三鷹台駅前広場（現在、駅前駐車場）の整備

一昨年にワークショップがあり、その後、市の整備案の説明会が開催されました。この説明会で出された市民からの要望も踏まえ、昨年末の12月19日に最終的な説明会が行われました。最終案は右図のようになり、今年春以降に工事が始まり、来年に完成予定とのことです。



#### ◆ 三鷹台のまちづくりのための新しい協議会（名称未定）

三鷹市のまちづくり推進課が事務局となり、新しく話し合いの場ができます。20年後、30年後を見据えて、どんな町にしたいかをみんなで一緒に考えていきましょう。コミュニティバスの社会実験も今年10月から実施されます。この件も含めて詳しくは次回の町会だよりでお知らせします。

### 資源回収（新聞 広告・本・雑紙）のご協力をよろしくお願いします

掲示板でもお知らせしています！



★12月の回収量は、新聞2,670kg・その他910kg  
合計3,580kg（補助金約3万2千円）でした。

{11月は、合計3,070kg 補助金2万7千円}

★予定日 1/18・2/15（毎月第3火曜日）

午前8時30分～回収スタート 雨天決行!!

★**ご自宅前の道路から良く見える場所にお出してください。**

### 井の頭東部地区公会堂」耐震改修工事始まりました

「井の頭東部地区公会堂」は耐震改修工事が始まり、3月末に終了予定です。4月から自主グループが再開できますので、あとしばらくお待ちください。

～活動再開時には『町会だより』『掲示板』『Facebook』でお知らせします～

❖町会にご用のある方は…電話かメールでお問合わせください。

☎ 070-3666-7432（SMSショートメールでも受付しています）

✉ inokashira1chome@gmail.com